

今年も桜を楽しみました

4月



今年も、毎年恒例の呼吸ケアチーム主催の呼吸器患者さんのお花見は残念ながら中止となりました。しかしながら、当院の桜は今年もきれいに満開となりました。そこで、少しでも患者さんに季節を味わってほしいという職員の思いから、レクリエーションの一環として患者さんを数回に分けて1、2人ずつ少しの時間ですが気分転換を兼ねて外の新鮮な空気を感じていただきました。



保育所のお散歩途中にパチリ。みんな、「さくらきれいね」「ピンクね」といい笑顔です! タンポポを持っているお子さんもおられます。病院周りは春であふれています。



この日は桜がきれいで、テラスを歩行練習されている患者様と療法士が、休憩しながら桜を眺めておられました。穏やかなお天気で、気持ちよかったです。

園芸リハビリだより

3月

昨年に、患者さんと植えたチューリップの球根が元気に成長し、きれいな花を咲かせました!! 色とりどりの花を見て、スタッフも患者さんも心癒されています。患者さんにはお花を見にテラスを歩いたり、お水をあげたり雑草抜きを一緒にしていただいて心身の健康維持に一役かかってもらっています。ありがとうございます!!



三木ヒルズ和の日常

5月

三木ヒルズ和でも、3つの密を避けながら、手洗いやうがい等、感染予防を日々頑張っています。少しでも気持ちが和むような取り組みや係りを続けています。今後とも、よろしく願います。



職員お手製の『鯉のぼり!!』
 食堂へ続く廊下なので、入居者の皆さんに上を見ながら季節感を感じていただいています!!

月に1度のイベント食



月に1度ではありますが、『駅弁』と題して提供させていただきました。写真は、3月にお出しさせていただいた『岡山の栗おこわ弁当』です。とても美味しく、入居者様にもとても喜んでいただきました。